

第2期柏原市教育振興基本計画(案)に対する意見内容（パブリックコメント）と市の考え方

項目	ご意見の内容	市の考え方
	<p>子供たちがSNSなどで情報が過多となり、悩んだり苦しんだりする場合があります。情報リテラシーを高める教育ができれば良いと思いました。</p>	<p>道徳の時間をはじめ、教育活動全体を通じた取組の中で、情報モラル教育に取り組んでまいります。</p>
	<p>子供の親として、子供たちに自分たちが持っている知識を共有し、ともに学べる機会があれば、親と子供のつながり教育にもなるのかと思います。</p>	<p>学校・保護者・地域が連携し、社会全体で子どもを育てる環境づくりを推進してまいります。</p>
	<p>今後、IT化により文明病が進み、またコロナ禍で子供たちの精神的な安定が保たれるか不安です。日本人の根底にある根性論により我慢しすぎたりして、カウンセラーに頼ったりすることを躊躇したりすることがあるのかもしれませんが。気軽にカウンセリングが受けられる制度、あとカウンセリングを積極的に活用できる雰囲気作りをお願いしたいです。精神は、一度病的域まで落ちると回復に何年もかかるため、早期に発見、対応できる仕組みが重要と考えます。</p>	<p>各学校や市に配置しているスクールカウンセラーについて周知し、お子さんや保護者の方が安心して相談できる雰囲気の醸成に努めてまいります。</p>